

釧路南ロータリークラブ会報

第44回 例会報告 2018.6.15 通算1727回

・点 鐘 上川原会長

・ロータリーソング
「それこそロータリー」



ソングリーダー 早津 壮史会員



奈良 清成会員

・結 婚 祝

上川原 昭会員 H8. 6. 15 (22年目)
亀岡 孝会員 S55. 6. 21 (38年目)



亀岡 孝会員

・入 会 記 念 祝

木内 治彦会員 H13. 6. 15 (17年目)
澤山 理恵会員 H27. 6. 19 (3年目)
奈良 清成会員 H25. 6. 21 (5年目)



木内 治彦会員



澤山 理恵会員

・会 長 挨 拶



皆さんこんにちは！先週土曜日に最終会長幹事会を川湯の地で行われました。

本間地区幹事もご出席頂き、盛大に開催され、会長幹事会を無事終えることができました。

残すところ、今日も含め、あと3回の会長挨拶となり、1年間の長いようで短いようで、少し寂しい気もします。1年を振り返っての感謝は、来週の例会でお話しさせていただきますので本日はこのくらいにしておきます。

・幹事報告



- * ガバナー月信が届いております。
- * 厚岸RC、根室RCより会報が届いております。
- * 6月9日今年度最後の第7分区会長幹事会に上川原会長と参加してきました。

・委員会報告

親睦委員会 寺口会員



・本日のニコニコ献金

木内 治彦会員	入会記念祝として
澤山 理恵会員	入会記念祝として
奈良 清成会員	入会記念祝として
上川原 昭会員	結婚祝として
亀岡 孝会員	結婚祝として

・本日のプログラム

「次年度活動計画発表」

担当 会長・幹事

◆亀岡孝次年度会長



私は2012年2月17日に入会して早6年目を迎えています。まだまだロータリーを理解しておらず、各クラブの皆さんや南クラブの皆様のお力をお借りしなければ運営及び活動を推進していきません。力不足ではありますが会長、幹事共々職務を全うさせていただきますので、ご指導ご鞭撻を宜しくお願い致します。さて、本年度RI会長のバリー・ラシン氏は「インスピレーションになろう」とテーマを掲げました。ロータリーの奉仕は世界中の家族や地域社会の人々の生活を変えていくようになった結果、活動の成果を高めるために、他団体とのパートナーシップや奉仕の重点分野を生み出しました。ロータリーは、可能性を指し示し、そこに到達する意欲を引き出し、行動を通じて世界の未来につながる直感的なひらめきを大切に、地域社会を創りあげましょう、と話しています。又、第2500地区ガバナー細川吉博氏も上記活動方針を掲げ、ロータリーのビジョン声明に基づき、私達は「世界を変える行動人」として活動することにより、自分自身のみならず多くの他の人に大きな贈りものを送ります。

そして、未来へつながるインスピレーションを絶えず与えることにより、地域社会や世界中の人々に貢献して平和を推進していきます、と話しています。2018～2019 年度鉏路南ロータリークラブテーマは『南RC会員は、ロータリーの目的を理解し、お互い協力し合い、地域に奉仕できる「心豊かな」人を目指しましょう』と掲げさせていただきました。南RCは今年度37年目を迎え、創立40周年記念式典もカウントダウンされました。

先輩の皆さんが築いてきた歴史は偉大なものであり、これからも次の世代に承継されなければなりません。私達は今一度、RCの目的を理解しつつ、地域における自分たちの立ち位置や、奉仕に係るための条件とは何か原点回帰しなければなりません。RCは寄付の団体でもありません。自分達の仕事・企業がしっかり成り立った上で、前向きな変化を求める奉仕活動を出来る事が大事だと考えています。共有する仲間と地域奉仕活動を通じて、人間形成に努め、「心豊かな」人を目指すことがロータリーの役目だと思います。ご理解、ご協力を宜しくお願い致します。

鉏路南ロータリークラブ重点目標

- ① 会員増強（男女共）と退会者防止及びクラブ研修リーダーの任命
- ② 楽しめる例会プログラムの企画
- ③ 例会出席率向上に向けた理解と協力
- ④ 各委員会の役割と相互協力
- ⑤ 地区活動目標の理解と実践
- ⑥ ロータリー財団、米山記念奨学会活動への理解と協力
- ⑦ 新例会会場移転の理解と運営の協力

◆亀井次年度幹事



◆長江次年度会計及び国際社会奉仕委員長



◆工藤副会長挨拶



ロータリー：
変化をもたらす



◆ 次回のプログラム

6月22日（金）

「この一年を顧みて」

会場 ホテルクラウンヒルズ鉏路 12:30～

担当：会長・幹事

・点 鐘 上川原会長
今週の会報担当：早津壮史会員